

# La crèche de la Sainte Famille de Bethléem, qui sommes-nous ?

La crèche de la Sainte Famille de Bethléem, fondée par les Filles de la Charité il y a maintenant plus d'un siècle, perpétue sa mission d'accueil des plus pauvres et plus démunis.

Nous sommes particulièrement attentifs et

engagés auprès des enfants, mais nous intervenons aussi au sein de la cellule familiale.

Nos activités, qu'elles soient d'accueil, de suivi, de soin et maintenant d'hôtellerie, servent toutes notre oeuvre et la cause de ces enfants.



La crèche est la seule institution des territoires reconnue et équipée pour l'accueil des enfants, de la naissance jusqu'à l'âge de 6 ans.

La majorité de ces enfants sont issus des territoires palestiniens, de Gaza à Jéricho en passant par la Samarie ou la Judée, et nous sont

confiés par les services sociaux palestiniens.

Ils le sont à cause de la trop grande pauvreté de leur foyer, à cause de la maladie des parents et de leur incapacité à s'occuper d'eux.

Ils peuvent aussi nous être confiés car maltraités, mal nourris ou battus.



*"Notre cité ne connaît pas la paix,  
alors qu'elle est le lieu du message de paix,  
par excellence, le lieu de naissance de Jésus.*

*L'histoire de ces bébés rejetés,  
c'est aussi le récit du peuple palestinien,  
l'histoire d'un peuple abandonné et rejeté."*

Madame Vera BABOUN, Maire honoraire de Bethléem

# CONCERT de Noël

**Dimanche 19 Décembre 2021,  
à 15:00, Eglise de Lannilis**

*Au profit des enfants de la crèche de Bethléem*

1<sup>ère</sup> partie

**Ensemble Étincelles**

*Direction Jeanne QUELLEC*

*Piano Marthe HAILLARD*



2<sup>ème</sup> Partie

**CHOEUR d'ENFANTS du Sacré Coeur et  
CHOEUR des ABERS**

*Directions Valérie VASSEUR,  
Dominique JUMELLE & Pierre JOLLE*

*Orgue : Pierre JOLLE & Jean-François MARCHAND*



ENTREE GRATUITE  
LIBRE PARTICIPATION

